AVANT-PROPOS

et ouvrage est le premier du groupe Evaluation Par Indicateurs de Compétence, communément appelé groupe EPIC. C'est un groupe ressources de l'AE-EPS, c'est-à-dire un groupe qui, dans le respect des statuts de l'association, développe une activité régulière de réflexion, de rencontres et de publications d'articles sur l'Education Physique et Sportive.

Il participe ainsi, au même titre que les 4 autres groupes ressources, au rayonnement et à l'épaisseur de notre association. Ses travaux sont complémentaires de ceux des autres groupes ressources, avec une centration sur l'évaluation, en cherchant à traduire les comportements observables des élèves en indicateurs quantitatifs afin de révéler plus facilement leurs progrès.

Depuis sa création par David Rossi en 2014, les travaux entrepris, les communications données et les articles publiés ont été nombreux et d'une grande professionnalité. C'est donc avec un grand plaisir que notre association accueille ce premier tome qui pose les bases théoriques et pratiques d'une démarche aussi originale que pertinente. Le travail présenté est remarquable, tant dans la réflexion de fond sur l'évaluation, que sur l'analyse critique et très documentée des différentes notions utilisables en EPS.

L'ouvrage fera référence dans la profession car, il faut bien le dire, peu ont été dédiés entièrement à l'évaluation en EPS depuis celui du SNEP en 1984. Il intéressera, non seulement les enseignants qui y verront un outil de travail très utile pour faire évoluer leurs pratiques évaluatives, mais également les étudiants qui y trouveront des liens théorie-pratique pertinents et très bien référencés.

François Lavie Président d'honneur de l'AE-EPS Février 2021